

Weihnachtsmarkt

Die Flotten Käfer behielten ebenfalls die Straßenschuhe an, mussten jedoch in ihr Bibi und Tina Kostüm bzw. Harlekinkostüm schlüpfen. Die etwas größeren Kinder, wie die Little Dolls sowie Future Girls tanzten in ihren normalen Kostümen. Die Gruppe Mixed bewies dann die absolute Härte, denn sie stellten sich ganz und gar kurzärmlig auf die Bühne. Leider mussten wir die Gruppen Unlimited und Happy Dancer zu Hause lassen, für sie war die Bühne einfach zu klein. Der Marktplatz war bis auf den letzten Platz gefüllt und wir hatten ein tolles Publikum. Nur leider sahen die Leute in den hinteren Reihen fast nichts.

Es war trotz aller Widrigkeiten ein schöner Auftritt und vor allem unsere Jüngsten der Gruppe Harlekin gingen ganz stolz nach Hause. Viele dieser Kinder standen das erste Mal auf einer Bühne und sie haben ihre Sache ganz toll gemacht.



Es war noch nicht einmal der 1. Advent und wir hatten schon am 25. November unseren ersten Weihnachtsauftritt. Bis vor kurzem herrschten noch sommerliche Temperaturen und wir waren noch gar nicht auf Winter eingestellt. Aber wie es oft so kommt, so schneite es am Abend plötzlich zuvor und die Temperaturen sanken in den Minusbereich. Zum Glück konnten wir uns im warmen Rathausaal umziehen. Doch dann begann das große Zittern, denn mitten im Programm war der Weg zum Umkleiden zurück ins Rathaus einfach zu weit. Also mussten sich alle in einem kleinen Container oder im Pavillon umziehen. Die jüngsten der Gruppe Harlekin tanzten auf der Bühne in ihren Jacken oder dicken Pullis und Straßenschuhen. Sie sollten ja nicht krank werden.

